



INTERGEST®
GREECE

THE **ART** OF
BEING LOCAL
WORLDWIDE

WER WIR SIND

Als globaler Dienstleister bieten wir Ihnen eine moderne und effiziente Möglichkeit ausländische Märkte erfolgreich zu erschließen.

Unsere kompetenten InterGest-Partner helfen Ihnen in über 50 Ländern von Kanada bis Neuseeland, wo etwa 750 Mitarbeiter schon heute rund 1.700 Niederlassungen internationaler Unternehmen betreuen.



Dimitris Grispos ist ein qualifizierter Buchhalter (ACCA). Er begann seine berufliche Laufbahn im Investmentbanking, wo er eine breite Palette von Finanzdienstleistungen kennenlernte, die von der Erstellung von Geschäftsplänen bis zur Unterstützung von Börsengängen und MBOs/MBIs reichten.

Es folgte der Eintritt in die Abteilung Financial Advisory

Services von Deloitte, wo er Financial-Due-Diligence-Projekte, unabhängige Unternehmensbewertungen sowie zahlreiche Distressed-Investing-Projekte und Umstrukturierungen realisierte. Nach seiner Tätigkeit bei Deloitte wurde Dimitris in die M&A- und Corporate-Ventures-Szene eingeführt, indem er eine grundlegende Rolle als internationaler CFO und Leiter der strategischen Partnerschaften bei der Gründung und Entwicklung eines aufstrebenden Erfrischungsgetränkeunternehmens übernahm. Durch die Kombination seines unternehmerischen Hintergrunds ist Dimitris ein vielseitiger Profi im Finanzdienstleistungssektor. Dimitris hat einen MBA Abschluss der London Business School und einen BSc in Business Management der Universität Piräus.

WHO WE ARE

As a global service provider we offer an effective and efficient route to a successful foreign market development.

Our experienced InterGest partners will assist you in over 50 countries, from Canada to New Zealand, where a team of around 750 employees currently provides consulting services to approximately 1,700 branches of international companies.



Acropolis Parthenon Temple, Athens

Dimitris Grispos is a qualified accountant (ACCA). He started his career in Investment Banking exposed to a wide range of financial services, ranging from preparing Business Plans, to supporting IPOs and MBOs/ MBIs. His next career step was to join Deloitte's Financial Advisory Services Department, with an active involvement in services which included: Financial Due Diligence projects, Independent Business Reviews as well as many Distressed Investing projects and Restructurings. Post Deloitte Dimitris entered the M&A and Corporate Ventures scene by obtaining a fundamental role in establishing and developing an up-and-coming soft drinks company, where he served as an International CFO and Head of Strategic Partnerships. Combining his entrepreneurial and corporate background, Dimitris is a well-rounded professional in the financial services sector. Dimitris holds an MBA from London Business School and BSc in Business Management from Piraeus University.

WIR HELFEN IHNEN BEI

- Gesellschaftsgründung
- Buchhaltung
- Cash- und Kreditmanagement
- Lohn- und Gehaltsabrechnung
- Verwaltungsdienstleistungen
- Finanzberichte und Reporting
- CFO-Dienstleistungen
- Steuerplanung
- Einkommens- und Mehrwertsteuer
- Beratungsdienste
- Dienstleistungen zur digitalen Transformation
- SAP-Beratung
- Kaufmännische Projektleitung
- Personaldienstleistungen
- Büroraum-Dienstleistungen
- Rechtliche Dienstleistungen

Wir begleiten exportorientierte Unternehmen und unterstützen Sie mit unserer weltweit verfügbaren Dienstleistung bei der Gründung, Konzeption und Verwaltung Ihrer eigenen ausländischen Niederlassung.

Ein Erstgespräch ist grundsätzlich kostenlos und unverbindlich. Ziel ist es, dass wir mehr über Ihre Pläne in Griechenland erfahren. Sie entscheiden dann, ob wir der richtige Partner für Sie sind.

OUR SERVICES

Through our global network, we advise companies focused on exports, assisting them in establishing their own operations in foreign markets. Our services include company formation, market entry strategies and administration.

As a general principle, the initial consultation is free of charge and without obligation. The aim is to find out more about your Greece venture. You then decide whether we are the right partner for you.

- Company Incorporation
- Bookkeeping
- Cash and Credit Management
- Payroll Services
- Administration Services
- Financial Statements & Reporting
- CFO services
- Tax Planning
- Income & VAT Tax Compliance
- Consulting Services
- Digital Transformation Services
- SAP Consulting Services
- Commercial Project Management
- Human Resources Services
- Working Space Services
- Legal Services

View on Athens



InterGest Greece was formed in 2022 to assist foreign companies in establishing and developing their business activities in Greece. Through our global network we consult companies that are interested into entering the greek market vice versa expanding to new markets. We are fully committed to providing flexible and tailor made services to our clients, ensuring that we maximize our added value. InterGest Greece's offices are located in the city of Athens, on the main business avenue and just 30 minutes from the international airport.

THE ART OF BEING LOCAL IN GREECE

InterGest Greece wurde 2022 gegründet, um ausländische Unternehmen bei der Planung und Realisierung einer geschäftlichen Basis in Griechenland zu unterstützen. Über unser globales Netzwerk beraten wir Unternehmen, die daran interessiert sind, in den griechischen Markt einzutreten und umgekehrt in neue Märkte zu expandieren. Wir bieten unseren Kunden flexible und maßgeschneiderte Dienstleistungen. Die Büros von InterGest Greece befinden sich in Athens Finanz- und Geschäftszentrum und sind nur 30 Minuten vom internationalen Flughafen entfernt.

Neben den Kernkompetenzen der InterGest vermitteln wir Ihnen gerne eine maßgeschneiderte Unterstützung in vielen Dienstleistungsbereichen aus unserem firmenexternen Netzwerk.

Das Spektrum reicht von speziellen Versicherungsleistungen über Logistikberatung, Risikomanagement bis hin zur individuellen Vermittlung von Fach- und Führungskräften.

International beraten – weltweit agieren. InterGest ist Ihr Export-Partner in über 50 Ländern.

In addition to our core competencies, at InterGest we will gladly assist in developing a customised solution to meet your business needs, drawing upon our extensive network of external service providers.

This ranges from specialised insurance services, logistics consulting and risk management, to recruitment of specialists and managers.

International advice – global action. InterGest is your export partner in more than 50 countries.

KONTAKT

CONTACT

InterGest Greece PC

Managing Director:

Dimitris Grispos

188 Kifissias Avenue

15231 Chalandri, Athens

Greece

Phone: +30 210 806 8580

dimitris.grispos@intergest.com

